

祝・ご入学



皆様、ご入学おめでとうございます

皆様の高校生活の大半は、コロナとの闘いでした。ノーマルな高校生活とは異なる、マスク越しの対人関係、画面越しの授業、クラスメートとの間のソーシャル・ディスタンス…。

皆様は、今や大学生、そして何よりも大人の仲間入りをした方たちです！今年から成人となる年齢が満18歳ということなので、皆様はもう大人。でも、まだまだ大人でもありません。大人としての責任を自覚しながら、少しずつ、本当の意味で大人に成長していく段階です。

〈大人〉というのは、どのような人なのでしょう？ 何よりも自分の言動に責任をとれる人。そして、自分の考えをしっかりとって、それを表現できる人。自分の行動基準が、自分の損得にあるのではなく、より善く、より大きく、より高い目標にある人と言えるかもしれません。先月、ロシアの政府系放送局のTVニュース番組放送中に、キャスターの背後に突如現れて、「戦争反対」の大文字の書かれた紙を振りながら、画面の左右に歩いて誇示した女性職員。この行為があ国の中でどのような意味をもつか、どれほどの勇気が必要とする行為であるか…。彼女はその行為の結果どのようなことが自分の身に降りかかる可能性があるかを充分自覚した上で、真実への愛が恐怖に打ち勝ったのです。“大人”と言われる人の中でも、このような行動をとれる真の“大人”は、非常に稀だと思います。私にも自信はありません。これからの皆様の成長に期待しています！ (Sr.永田淑子 記)



「わたしはぶどうの木、あなたがたはその枝である。
人がわたしにつながっており、わたしもその人につながっていれば、その人は豊かに実を結ぶ。」
(ヨハネ福音書15章5節)

EASTERについて

イースター(復活祭)は、毎年移動する移動祝日です。春分の日のおのちの最初の満月の、次の日曜日に祝うことになっています。今年(2022年)は4月17日です。イエスの十字架の上での死、そしてその3日目の復活。私たちの苦しみのおのちの希望の約束の祝日で、キリスト教会最大の祝日です。



聖書のことば

知恵のうちには霊がある。
その霊は、理知に富み、聖なるものであり
単一でありながら多様、軽妙で敏捷
明白で、汚れなく
明確で、害を与えず、善を愛し、鋭敏で
何物にも阻まれず、善を行い、人間愛に満ち
堅固、安全で、憂いなく…
知恵の動きはいかなる動きよりも敏捷で
清らかさゆえにすべてのものに沁み込み
行き渡る。

(知恵の書 7 : 22-24)

カトリックセンターについて

- ◇ 本学にはカトリックセンターがあります。北16条キャンパスのチャペル棟3Fの Link Spaceの一角です。
- ◇ センターの活動
本学の宗教行事、ほぼ毎月チャペルで行われる学長によるミサ、一年に1～2回開催する講演会・コンサートなどの実施などがあります。その他、折に触れて読書会や勉強会、DVD上映会なども企画したいと思います。
- ◇ カトリックセンター員
両キャンパスにいます。次の先生方と、他に職員が数名ずついます：
北16条：渡邊浩先生、勝西良典先生、松村良祐先生、山吉裕子先生
花川：シスター・木村晶子先生
カトリックセンター長：シスター・永田淑子
- ◇ ボランティア・シスター
北16条キャンパスのカトリックセンターに、シスターが一人、ボランティアとして週1回センターにいます。
皆さんの相手になってくれますので、お気軽に声をかけてください。そのうちに勉強会・読書会・DVD上映会などを企画してくれるかもしれません。
シスターの名前は〈高橋のあ〉さんです。
シスターの在室時間は次の通りです：
金曜日 13:30～16:30
どうぞよろしくお願ひいたします。



ロシアによる一方的なウクライナ侵攻によって、ウクライナ人の平和な日常生活が破壊され、戦火を逃れて国外に避難せざるを得ない状況になっています。全世界の人々と心を合わせて、一日も早い平和のために真剣に祈りましょう。

教皇フランシスコのTwitterより

Pope Francis_@Pontifex



If prayer is real, it necessarily bears fruit in charity. And charity sets us free from the worst form of enslavement, which is slavery to self. Lenten charity brings us back to what is essential, to the deep joy to be found in giving.

The elderly can teach the younger generations how to trust in God, how to be merciful, and how to pray fervently not only in good times, but especially in difficult ones.

戦争の日々は、すべての人の状況を悪化させています。ですから、もう一度訴えを新たにしたいと思います。もう十分です。戦争をやめてください。武器の音をやませてください。真剣に平和へ向けて歩みだしましょう。



聖歌隊員の募集



本学では、聖マリア聖堂の完成を機に、2018年に聖歌隊を結成しました。学内の宗教行事に際して、美しい聖歌で花を添えていただいています。

歌うことの好きな方、ハーモニーを楽しみたい方、宗教音楽に興味のある方など、多くのご参加を期待しています。

練習は原則週1回1時間程度。ご指導は細貝則子先生です。

コロナパンデミックのために2年以上の間、聖歌隊の活動は休止していましたが、今年度から再開できそうな気配です。

興味のある方は、学生課の鷲足までご連絡ください。

ミサへのお誘い

北16条キャンパスのチャペル、聖マリア聖堂において、前期には下記の日程でマルクス学長司式によるミサを行いますので、どなたでもご参加ください。学生・教職員の皆さまのご参加をお待ちしております。

日時：

4月26日(火) 12:30～13:00

5月16日(月) 12:30～13:00

6月17日(金) 12:30～13:00

7月19日(火) 12:30～13:00

なお、マスク着用をお願いいたします。

日程に変更の可能性もありますので、直前にご確認をお願いします。